

PALAIS
COBURG

Tresor

Vault Room



Coburg Tresor

WARUM DER COBURG TRESOR?

Wertgegenstände sicher verwahrt zu wissen ist ein gutes Gefühl. Ob vertrauliche Dokumente, wichtige Daten oder persönliche Gegenstände: Die Selbstbedienungs-Hochsicherheitssafes im Coburg Tresor bieten Privatpersonen und Geschäftskunden ein Höchstmaß an Sicherheit, Diskretion und Flexibilität. Zentral in der Wiener Innenstadt gelegen, ist Ihr persönliches Tresorfach 24h täglich und sieben Tage die Woche für Sie verfügbar.

WAS KANN ICH EINLAGERN?

Wichtige Dokumente, Wertpapiere, Schmuck, Datenträger, Edelmetalle, Bargeld oder einfach auch wichtige Erinnerungsstücke können im Safefach aufbewahrt werden. Nicht gestattet sind verderbliche, (feuer-) gefährliche Güter, sowie Gegenstände, deren Besitz, Gebrauch oder Verwahrung gesetzlich verboten sind. Die maximale Beladung eines Faches liegt bei 20kg.

WIE KANN ICH EINEN VERTRAG ABSCHLIESSEN?

Sie machen sich mit uns einen Termin aus und wir zeigen Ihnen die Anlage und ihre Funktionsweise. Jede volljährige Person und Unternehmen können Fächer anmieten. Falls Sie sich für ein Fach entscheiden, benötigen wir für den Vertragsabschluss Ihren Reisepass, einen österreichischen Personalausweis oder Lichtbildausweis (EU-Bürger). Bei Unternehmen benötigen wir den Auszug aus dem österreichischen Firmenbuch. Bei Vertragsabschluss sind die erste Miete bis Ende des laufenden Kalenderjahres und die Kautionsgebühr zu bezahlen. Die Kautionsgebühr erhalten Sie nach Beendigung des Mietverhältnisses und nach Retournierung der Schlüssel in voller Höhe zurück. Für den Abschluss des Vertrages müssen Sie ca. 45 Minuten einplanen, im Anschluss daran steht Ihnen Ihr Tresorfach sofort zur Verfügung. Eine anonyme Anmietung eines Schließfaches ist nicht möglich.

WIE FUNKTIONIERT DIE NUTZUNG MEINES SCHLIESSFACHES?

Mittels Zutritts-Identifizierung mit einer speziellen Zutrittskarte, einem nur Ihnen bekannten Code und einem physischen Schlüssel haben Sie 24 Stunden am Tag, jeden Tag im Jahr, Zugang zu Ihrem

Fach. Sicher, flexibel und diskret. Der Coburg Tresor wird betrieben von der Palais Coburg Hotel Residenz GmbH und ist dort in einem eigenen Raum / Gebäudeteil gelegen. Palais Coburg Hotel Residenz verfügt über eine 24 Stunden am Tag besetzte Rezeption.

WELCHE GRÖSSEN SIND VERFÜGBAR UND WIE SIND DIE PREISE?

Die Schließfächer im Coburg Tresor sind in verschiedenen Größen ab € 300 pro Jahr erhältlich. Als Kautionsgebühr sind einmalig € 250,- zu bezahlen. Die Schließfächer sind durch Bezahlung des Mietpreises automatisch bis zu einem Wert von € 35.000 versichert. Falls gewünscht, kann zusätzlich noch eine weitere Versicherung abgeschlossen werden.

GRÖSSEN UND PREISE

Innenmaße in mm (H × B × L)

Preis pro Jahr (Stand 2021)

KLEIN

40 × 235 × 330

€ 300

STANDARD

70 × 235 × 330

€ 350

MITTEL

130 × 235 × 330

€ 450

GROSS

190 × 235 × 330

€ 550

XL

250 × 235 × 330

€ 600

MIT SICHERHEIT - WIR WÜRDEN UNS FREUEN VON IHNEN ZU HÖREN!

Sehr gerne stehen wir Ihnen für weitere Fragen, einen Termin vor Ort für eine Besichtigung oder eine Anmietung zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns gerne unter tresor@palais-coburg.com oder +43 (0) 1 518 18-915.

Wir freuen uns darauf, Ansprechpartner für Ihre Sicherheitsbedürfnisse zu sein.

Coburg Vault

WHY USE THE COBURG VAULT?

Knowing that your valuables are in safe hands gives you peace of mind. From confidential documents and sensitive data to personal effects: the self-service safety deposit box system in the Palais Coburg Vault offers private individuals and business clients the very highest standards of security, discretion and flexibility. Located in the heart of Vienna city centre, you can access your very own safety deposit box 24 hours a day, seven days a week.

WHAT CAN I STORE IN THE VAULT?

Your safety deposit box can be used to store important documents, securities certificates, jewellery, data storage media, precious metals, cash or simply important mementos. However, please note that you are not permitted to store perishable, dangerous and flammable goods, or items that you may not own, use or store under Austrian law. The weight of the contents must not exceed 20kg.

HOW CAN I CONCLUDE AN AGREEMENT FOR A SAFETY DEPOSIT BOX?

Please arrange an appointment with us and we will show you the system and how it operates. Any individual aged 18 or over, and also companies can rent safety deposit boxes. If you decide to rent a box, you must bring your passport, Austrian ID card or a photo ID (for EU citizens) with you when you conclude the agreement. Businesses must provide their details as listed in the register of companies. The initial rental payment up to the end of the current calendar year and a deposit including any fees is payable on conclusion of the agreement. The deposit will be returned in full when you terminate the rental agreement and return the key and access card. You should plan around 45 minutes for finalising the agreement. After doing so, you can access your safety deposit box immediately. Safety deposit boxes cannot be rented anonymously.

HOW CAN I ACCESS MY SAFETY DEPOSIT BOX?

You can access your safety deposit box 24 hours a day, 365 days a year through the access control system using a special access card, a code known only to you, and a key – secure, flexible and discreet. The Coburg Vault is operated by Palais Coburg Hotel Residenz GmbH. It is located in a dedicated room in a separate

part of the hotel. The reception at Palais Coburg Hotel Residenz is open 24 hours a day.

WHAT SIZES ARE AVAILABLE AND HOW MUCH DOES RENTAL COST?

Safety deposit boxes of various sizes are available in the Coburg vault. Rental fees start from EUR 300 per year. A one-off deposit of EUR 250 is also payable. Once you have paid the rental fee, your safety deposit box is automatically insured for a maximum of EUR 35,000. If required, you can also take out additional insurance.

SIZES AND PRICES

Internal box dimensions in mm (H × W × L)

Price per year (as of 2021)

SMALL	STANDARD	MEDIUM
40 × 235 × 330	70 × 235 × 330	130 × 235 × 330
€ 300	€ 350	€ 450
LARGE	XL	
190 × 235 × 330	250 × 235 × 330	
€ 550	€ 600	

WE LOOK FORWARD TO HEARING FROM YOU.

If you have any questions, or would like to arrange an appointment to visit the vault or discuss renting a safety deposit box, please contact us at tresor@palais-coburg.com or +43 (0) 1 518 18-915.

We look forward to helping you satisfy all of your security needs!

*Sicher und flexibel verwahrt:
24 Stunden täglich*



VAULT ROOM

TEL: +43 (0)1 518 18-915
E-MAIL: TRESOR@PALAIS-COBURG.COM

COBURGBASTEI 4 • A-1010 WIEN
WWW.PALAIS-COBURG.COM